

Entlang des Saalestrandes an der Ziegelwiese gibt es derzeit zwei etwa parallel verlaufende Wege, die von Fußgängern und Radfahrern gleichermaßen genutzt werden. Vor allem für ältere Menschen und kleine Kinder kommt es hier oft zu unübersichtlichen und bisweilen gefährlichen Situationen.

Deshalb rege ich an, zu prüfen, inwieweit diese beiden Wege in ihrer Nutzung unterteilt werden können, sodass Fuß- und Radweg getrennt voneinander verlaufen und auch entsprechend beschildert werden.

gez. Dr. Silke Burkert
stellvertretende Vorsitzende
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)